

Memoria anual 26° período 2019- 2020

Estimadas y estimados colegas:

Con la finalización de este período institucional N° 26 se cumple el primer año de esta gestión, pero ya el tercero de este equipo de trabajo, con la misma visión y el mismo entusiasmo del primer día, para llevar adelante las propuestas que ofrecimos a los colegas que nos confiaron la conducción institucional.

Como todos los años, comenzaré por destacar el trabajo voluntario y desinteresado de toda la comisión directiva y de muchos colegas, que dedican su tiempo y conocimientos para el desarrollo de la actividad profesional.

Resulta importante destacar el crecimiento permanente de la matrícula, superando los 900 profesionales habilitados durante el año 2019.

Merece un párrafo especial un hecho fundamental para nuestro Colegio, cual ha sido la inauguración el día 19 de octubre de 2019 de nuestra propia sede en la localidad de Concepción del Uruguay, sita en calle Supremo Entrerriano N° 412. Para tal acontecimiento se realizó un acto en el que participó El Directorio del CIEER, dando cada uno su testimonio sobre lo acontecido en el proyecto de la adquisición y puesta en valor de la sede. Posteriormente se descubrió una placa recordatoria, ante la presencia de las autoridades del Colegio, Vocales de las tres Regionales, profesionales matriculados, representantes del Colegio COPMMOTER, de la UTN FRCU, del Ministerio de Producción de Entre Ríos, de la Caja PREVER, familiares y amigos.

Este acontecimiento fue un merecido broche de cierre para la celebración de los 25 años de vida del CIEER. El día viernes 26 de julio de 2019, se realizó en la sede de Paraná un acto para conmemorar los 25 años de este Colegio, que dio inicio con el descubrimiento de una placa recordatoria en el hall de acceso a la sede, a cargo del actual Presidente Ing. Fernando Molina y de quien fuera el primer Presidente del CIEER, el Ing. Francisco Cacik. Luego se hicieron entrega de reconocimientos a los profesionales matriculados que han integrado la Comisión Directiva, durante todos estos años. Además se entregaron dos matriculas honorarias a los Ingenieros Horacio Prevedel y Antonio Gómez en reconocimiento a sus trayectorias como matriculados activos en el CIEER.

Un logro importante de la gestión ha sido sin dudas la ratificación por el Poder Ejecutivo de la Provincia de Entre Ríos del Código de ética del CIEER. Cabe señalar en primer lugar que este Colegio constituía una materia pendiente desde la promulgación de nuestra Ley Colegial 8815, en fecha 21/07/1994 tal lo mencionaba en su Art. 58. A partir de esta necesidad de contar con un adecuado y moderno Código de Ética, y considerando el prolongado tiempo transcurrido con este vacío legal, el CIEER tomó la decisión de abordar y resolver esta cuestión. En fecha 17/07/2019 contando ya con el texto final redactado y aprobado por el Directorio del CIEER, el



Ing. Lab. Fernando Miguel Molina
Presidente C.I.E.E.R.

Código de Ética es girado al Ministerio de Gobierno y Justicia de Entre Ríos bajo el Expediente N° 2269025, con el objeto de obtener su homologación por parte del Poder Ejecutivo de nuestra provincia. Luego de algunos pequeños ajustes, el mismo es ratificado por el Poder Ejecutivo provincial, mediante el Decreto P.E. N° 346 M.G.J. bajo Expediente N° 2327933/19 en fecha 17/12/2019, a partir de la cual tiene plena vigencia.

Otras gestiones y actividades que vinculan al Colegio con distintas instituciones han permitido mantener y ahondar vínculos, y lograr mayor presencia y representación de los matriculados. Podemos mencionar:

- Firma de un Convenio Específico con la Secretaría de Energía de Entre Ríos para la matriculación de los profesionales del área.
- Participación activa en el Programa de Eficiencia Energética promovido por el Ministerio de la Producción de la Provincia de Entre Ríos, colaborando además en la organización de los cursos de gestores energéticos para profesionales.
- Durante este período participó activamente en las reuniones de la FADIE.
- Se participó con un stand propio en la Expo Rural de Gualeguaychú, gestionado por la Regional, a los efectos de mostrar en la zona las actividades institucionales.
- Se realizaron reuniones de trabajo muy importantes con distintos funcionarios municipales y provinciales con el fin de dar cumplimiento a las obligaciones que demanda la ley 8.815.
- Es de singular importancia mencionar las reuniones mantenidas con los diputados provinciales en defensa de la ley de Recipientes sometidos a presión, presentada ante esa legislatura.
- Se ha mantenido la participación del CIEER en el ciclo radial de difusión de temas de ingeniería por la emisora de la UTN FRP, en conjunto con el Colegio de Ingenieros Civiles y la Caja Prever. En este ciclo se realizan entrevistas todas las semanas a distintos profesionales matriculados en nuestro Colegio.

Entre las actividades de capacitación destaca la realización de las XI Jornadas Regionales de Ingeniería Hospitalaria, a cargo la Comisión de Bioingenieros. Lamentablemente, la pandemia que comenzó a principios del 2020 no permitió continuar con las tareas de capacitación previstas, pero se organizaron cursos virtuales para realizar en la segunda mitad de este año.

También se llevaron a cabo otras actividades: Distinción a los Mejores Promedios Universitarios de las Universidades con carreras de Ingeniería en nuestra provincia, y la realización de las tradicionales Despedidas de Año del CIEER, en la sede de Paraná y regionales.

Quiero destacar el importante aporte que los profesionales del CIEER han realizado de manera desinteresada y a modo de colaboración en distintos organismos públicos y hospitales provinciales, ofreciendo su tiempo y conocimiento para resolver temas relacionados con los



Ing. Lab. Fernando Miguel Molina
Presidente C.I.E.E.R.

problemas que ha generado esta pandemia, sobre todo en el sector de la salud. Desde el primer momento el CIEER se puso a disposición de las autoridades provinciales a través de una nota enviada al Gobernador.

Agradezco de manera particular el esfuerzo y la dedicación de los titulares de nuestras tres regionales, Ing. Andrés Palou, Ing. Dardo Aguilar e Ing. Guillermo Sack, quienes han participado de manera muy activa desde las sedes que representan y también en las reuniones mensuales de directorio. Es importante destacar que el CIEER dispuso nuevas oficinas en la Regional 4 Concordia, con mayor comodidad y amplitud, situadas en calle Pellegrini 407, Concordia.

De la misma manera, hago extensivo el reconocimiento a todos los colegas que participan de las comisiones de Medio ambiente, de Bioingenieros, de Ingenieros en Sistemas y de Ingenieros electrónicos, quienes han realizado un enorme trabajo junto a la Comisión Directiva.

Finalmente, quiero destacar la permanente buena disposición y compromiso de quienes nos acompañan en la gestión, los profesionales asesores Dr. Franco Agesta y Dr. Javier Martinez, Cdr. Alejandro Alorda, Ing. Gastón Guillerón, Ing. Gustavo Lencina, y de las secretarías administrativas, Sra. Carolina Galetto y Sra. Fernanda Forclaz, siempre dispuestos a colaborar y a defender los intereses de la institución.

Colegas, esperamos haber cumplido con nuestro compromiso inicial, satisfechos de haber realizado nuestro mejor esfuerzo. Debemos mantener la voluntad de trabajo en equipo, confiando en que la fuerza que nos otorga el trabajo mancomunado siempre será superadora de las iniciativas individuales.

Muchas gracias.

Paraná, 24 de mayo de 2020



Ing. Lab. Fernando Miguel Molina
Presidente C.I.E.E.R.